

Rundmail vom 8. Dezember 2020

Liebe Mitglieder der TU Dresden,

die COVID-19 Infektionszahlen steigen in Sachsen weiter dramatisch an. In dieser Situation ist es der TU Dresden ein besonderes Anliegen, einen weiteren Beitrag zur Reduzierung der Kontakte und zum Infektionsschutz zu leisten. Das Rektorat hat daher beschlossen, ab Donnerstag, den 10. Dezember 2020, die Präsenzlehre einzustellen und vollständig auf digitale Lehrangebote umzustellen. Darüber hinaus sollen die Beschäftigten, wo immer möglich, Mobiles Arbeiten nutzen.

Konkret bedeutet dies:

Lehre

Lehrveranstaltungen, die derzeit noch in Präsenz durchgeführt werden, werden ab dem 10.12.2020 durch digitale Angebote ersetzt. Davon ausgenommen sind Lehrveranstaltungen, in denen der Kompetenzerwerb ohne direkte physische Interaktion der Studierenden unmöglich ist (z.B. Laborpraktika) und die in Kleinstgruppen durchgeführt werden sowie Prüfungen, bei denen insgesamt nicht mehr als drei Personen anwesend sind. Informationen und Ansprechpersonen finden Sie auf den zentralen [Corona-Informationsseiten zum Studium](#).

Mobiles Arbeiten

Alle Führungskräfte und Personalverantwortlichen sind aufgefordert, die ihnen unterstellten Mitarbeiter:innen vorrangig zur Tätigkeit im mobilen Arbeiten anzuweisen, soweit es deren Tätigkeiten erlauben und die Präsenz der Mitarbeiter:innen an der TU Dresden für die Aufgabenerfüllung nicht unerlässlich ist. Arbeiten, die eine Präsenz auf dem Campus notwendig machen – z. B. Labortätigkeit, experimentelle Forschung oder bestimmte Verwaltungsaufgaben – sind unter genauer Beachtung der bisherigen [Hygieneregeln](#) weiterhin möglich. Bitte beachten Sie weiterhin die Pflicht zur Anmeldung über das [Tool für den Gebäude-Check-In](#).

Die Maßnahmen gelten zunächst bis zum 10. Januar 2021. In der ersten Januarwoche wird das Rektorat die Situation neu beurteilen und über die Weiterführung der Maßnahmen entscheiden. Die in der [Rundmail vom 4. Dezember 2020](#) angekündigten Regelungen über den Jahreswechsel bleiben von dieser Rundmail unberührt und gelten weiterhin.

Wir wünschen Ihnen trotz aller Herausforderungen eine schöne Adventszeit und bleiben Sie gesund!

Prof. Dr. Ursula M. Staudinger
Rektorin

Dr. Andreas Handschuh
Kanzler der TU Dresden